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Zitat von Hellerla 

weil bader selbst dafür verantwortlich ist was für eine erwartungshaltung an einen
spieler da ist!

Die angeblichen Äusserungen von Bader ("wir können zukünftig Transfers wie Bremen und
Stuttgart machen") -ich habe es nur hier im Forum gelesen, also nicht überprüft- habe ich nie
ernst genommen.

Denn Bremen wie Stuttgart stehen finanziell doch um einiges anders da als der Club.

Also wenn die Äusserungen tatsächlich von Bader so gefallen sind, sollte man Bader dafür
verantwortlich machen, nicht den Spieler.
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